



4つの翼 心をひとつに大空へ

体育主任 松浦克也

天気が少し心配されましたが、湯山っ子みんなの気持ちが届き、無事運動会を行うことができました。保護者の皆様におかれましても、子どもたちの活躍に温かい声援を送っていただいたり、スムーズな運営にご協力いただいたり、ありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策による制限も緩和され、マスクを外し、精一杯声を出すことができるようになり、ようやく運動会も以前のような活気が戻ってきたように感じました。子どもたちの表情も、ひと際明るく輝いているように見えました。

また、どの学年の子どもたちもがんばっていましたが、特に、高学年の表現は、メッセージに込められた感謝の気持ちが伝わってくる大変すばらしいものでした。地域・保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちは充実した時間を過ごすことができ、心に残る運動会になったと思います。本当にありがとうございました。



【がんばった運動会】

1年生	ダンスで、おともだちとハートをつくれたのがうれしかったです。おおだまは、ともだちときょうりょくしてはやくころがすことができました。らいねんのうんどうかいもたのしみです。
2年生	前日の夜、とてもきんちょうしていました。だけど、ブルーせんたい☆ふじ山ズのおうえんで元気になりました。ダンスでは、いちばんはり切って、パワーを上げておどることができました。
3年生	今年、一番楽しかったのはダンスです。本番は、練習よりしっかりバンダナがふれました。お父さんがとった動画を見たら、あらためてよくできたと思い、たっせい感がありました。
4年生	わたしは、初めて運動会の係になって、上学年になったんだなと感じました。運動会当日は、とてもいそがしかったけれど、自分の係の仕事をやりとげることができたのでほっとしました。
5年生	ぼくは、児童係の活動をがんばりました。1年生の競技の準備や給水の声かけなど、一人一人確認しながら声をかけることができました。いろいろなサポートができて、うれしかったです。
6年生	高学年リレーでは、アンカーで出ることになりました。友達がリードを守り切ってくれたので、「負けるわけにはいかない。」と意地で走りました。小学校最後の運動会、やり切りました。
ささのこ	今年のダンスは、ミセスの曲だったので楽しくまちがえずにおどれました。かけっこはさい下位だったけれど、がんばりました。なんと、なんと、なんと、緑組が1位になってかちました。